

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Die Story im Ersten: Konzerne klagen – Wir zahlen

André Tautenhahn · Wednesday, October 21st, 2015

Schiedsgerichtsklagen als Geschäftsmodell. Wie das geht, erklärt die Story im Ersten. Das Video der Sendung vom Montag gibt es als aktuellen Video-Hinweis hier im Blog unter [Links](#).

This entry was posted on Wednesday, October 21st, 2015 at 9:58 am and is filed under [Wirtschaft](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.